

Öffentlicher Informationsanlass

„Im Alter zuhause leben!“

Region Solothurn und Olten



Möglichst lange selbständig zuhause wohnen ist der Wunsch der meisten älteren Menschen. Um keine negativen Überraschungen zu erleben gilt es, diese Phase des Lebens rechtzeitig und richtig zu planen. Mit unserer Veranstaltung bieten wir Ihnen und Ihren Angehörigen erstmals einen Überblick über das weitläufige regionale Angebot für ein selbstbestimmtes Leben in der eigenen Wohnung oder im eigenen Haus bis ins hohe Alter.

Nach einer fachlichen Einführung durch den Experten Stefan Knoth („Curanovis“, Baden) informieren Sie regionale Spezialisten in Kurzpräsentationen über die wichtigsten Aspekte für ein erfülltes Leben daheim. Selbstverständlich haben Sie die Möglichkeit Fragen zu stellen. Danach informieren Sie sich an Einzelständen unverbindlich bei mehr als einem Dutzend Anbieter aus der Region über die Möglichkeiten finanzieller Unterstützung (AHV/IV), Sicherheit und bauliche Anpassungen, technische und medizinische Hilfsmittel oder über das Angebot von persönlicher Unterstützung bei Ihnen zuhause (Pflege, Betreuung, Transport, Einkauf, Haushalt, Garten etc.). Daneben stehen Spezialisten aus den Bereichen Erbschaftsfragen, Steuern und Bank und Versicherung zur Verfügung. Dies gibt Ihnen einen Überblick über die vorhandenen Möglichkeiten sowie einen direkten Vergleich zwischen den verschiedenen öffentlichen und privaten Anbietern.

Der Anlass richtet sich an **interessierte Senioren**, aber auch an **unterstützende und pflegende Angehörige**, die sich ein Bild über die verschiedenen Alternativen machen möchten.

1. Olten, Stadttheater, Donnerstag 13.Oktober 2011

2. Solothurn, Altes Spital, Dienstag 25.Oktober 2011

Eintritt kostenlos – Anmeldung erforderlich

Öffnung der Informationsstände: 18.30 Uhr

Beginn der Veranstaltung: 19.00 Uhr

Dauer: bis ca. 22.00 Uhr

Anmeldung und Informationen unter : 032 511'11'88